

## Los loteros continúan manifestándose para que suban sus comisiones

04/05/2022



La Lotería El Progreso es una de las administraciones que ha cerrado.

Las administraciones de Loterías y Apuestas del Estado continúan reivindicándose y se han unido de nuevo para manifestarse contra lo que consideran una situación injusta, pues llevan 17 años con las cuotas que reciben de las ventas congeladas, pese a que el nivel de vida y los precios sí han experimentado incrementos que oscilan

entre el 27 y el 32%. Hoy cinco administraciones han echado el cierre de 12 a 14 horas, mientras se realizaba una manifestación en Madrid.

Los loteros llevan mostrando su descontento desde septiembre de 2021 y afirman que seguirán luchando hasta que se les escuche.